



Sportmedizin

Gewählt: Gerald Gruber

Grazer Experte in das Scientific Committee der EFSMA (European Federation of Sports Medicine Associations) gewählt.

Grazer Expertise in der Sportmedizin

Priv.-Doz. Dr. Gerald Gruber, Universitätsklinik für Orthopädie und Traumatologie der Medizinischen Universität Graz, wurde einstimmig in das Scientific Committee der EFSMA (European Federation of Sports Medicine Associations) gewählt. Die EFSMA repräsentiert die sportmedizinischen Verbände der einzelnen europäischen Länder und stellt somit den Dachverband als übergeordnete sportmedizinische Fachgesellschaft für Europa dar.

Aufgaben der EFSMA sind die sportmedizinische Ausbildung weiterzuentwickeln und zu verbessern sowie die Kommunikation zwischen den sportmedizinischen Fachgesellschaften der einzelnen europäischen Länder zu harmonisieren.

Wir gratulieren recht herzlich!

Monday, 30. April 2018